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令和元年12月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和元年12月17日(火) 午後３時～ 

２ 開 催 場 所  滑川市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

 学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

・市議会12月定例会の質問事項等について 

・指定学校の変更、区域外就学について 

・令和２年度 土曜授業実施日（案）について  

日程第４ その他 

・成人式について 

・武道稽古始め 

 

 

 

 

９ 会議の要旨 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

それでは、ただいまから12月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付してい

るが、これについてご意見、ご質疑等はないか。 
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伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

地崎課長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

伊東教育長 

 

 

吉田委員 

 

 

 

地崎課長 

 

石原教育長

職務代理者 

 

 

吉田委員 

 

 

石原教育長

職務代理者 

 

伊東教育長 

 

 

 

（質疑なし） 

 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

 

 

（市議会12月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

今年度整備するタブレットについては、児童に貸与するのか。 

 

今年度、各小学校に１クラス分のタブレットを整備することとしており、こ

ちらについては、市の備品を子供たちが使用するということになる。 

 

ＡＬＴに児童生徒が英語であいさつすることが増えたという説明があった

が、良いことだと思う。図書館のトイレの質問があったが、図書館の２階、

３階のトイレの位置が分かりにくいと思う。 

 

トイレの位置の明示について、対応を検討したい。 

 

土曜授業の質問についてだが、年間５１回ある土曜日のうち小学校は８回、

中学校は６回なので、保護者や地域の皆さんのご理解、ご協力を得て実施す

ればなんの支障もないと考える。 

 

来年度から授業時数が増える分を土曜授業で対応するとの説明があったが、

そういった理由で、県内他市町村で土曜授業をやるところはあるのか。 

 

授業時数が増えれば、他の市町村も土曜授業を実施すると思う。低学年が一

日６時間の授業をすると体力がもたない。 

 

他市町村では、時数が増える分について夏休みを減らすなどで対応するとこ

ろもあり、土曜授業の実施による対応等はしないと聞いている。 

それでは、次の事項について説明願う。 
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広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

地崎課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

上田局長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

(指定学校の変更、区域外就学について説明) 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

(令和２年度 土曜授業実施日（案）について説明) 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第４ その他について説明願う。 

 

（成人式についてについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

(武道稽古始めについて説明) 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

  最後に１月の行事予定をお願いする。 

 

（１月行事予定について説明） 

 

  何か質問はあるか。 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を１月28日（火）午後３時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会12月定例会を閉会す

る。 

（午後５時00分終了） 
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